
OFFICE DE TOURISME SAVOIE GRAND REVARD 

 

 
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU LUNDI 27 JUIN 2016 

Bâtiment 0.T. place Centrale, La Féclaz- 18h00 

 

 COMPTE RENDU 

 

 
Le Président accueille et remercie les membres présents et ouvre la séance de ce C.A. à 18h10. 

Sont présents : 

- Membres de Droit : Michel ANDRE, Michel FRUGIER, Yves DADICI. 

- Membres élus : Claude BERNARD, Gérard DUMAZ, Laurence FRANGIN, Claude 

GAILLARD, Nicolas GUERRAZ, Steeve LECOINTE (représentant Loïc 

LECOUTELLER), Christian PACCARD. 

Pouvoirs : de Josiane LASNIER à Christian PACCARD, de Frédérique MERDOVIC à Claude 

BERNARD. 

Assistent au C.A. : Dominique LIEGEOIS, Directeur de l’O.T., Silvia DEWACHTER, chargée 

de l’Animation. 

Invitée : Evelyne GASSE, Directrice de l’O.T. d’Aix-les-Bains. 

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, le Président laisse la parole à Michel FRUGIER et Evelyne 

GASSE, pour une présentation de la marque AIX LES BAINS -  RIVIERA DES ALPES, des 

Objectifs et des Orientations de cette marque touristique. 

 

Il sera fait une présentation très claire et détaillée :  

. des filières à mettre en avant : - Tourisme et bien-être, - Tourisme de pleine nature, - Tourisme 

et découvertes sportives, - Tourisme d’explorations, - Tourisme culturel, - Tourisme et art de 

vivre, 

.  des objectifs et publics visés, pour chacune de ces filières, 

.  des exemples par territoires, 

.  des territoires pilotes. 

Sont également présentés les principaux constats des identités locales et quelques éléments sur 

la demande touristique actuelle. 

Tous ces éléments font l’objet d’une feuille de route stratégique pour le tourisme. 

 

Après quelques questions, le Président remerciera Evelyne Gasse pour cette très bonne 

présentation appréciée de l’ensemble des membres présents. 

 

L’Ordre du jour est abordé à 19h15. 

Le quorum étant atteint, le C.A. peut valablement délibérer. 

 

Laurence FRANGIN est désignée Secrétaire de séance. 

 

1) Approbation du Compte Rendu du C.A. 1er décembre 2015. 

Le Compte Rendu est adopté à l’unanimité. 

2) Budget.  

Le Trésorier, Christian PACCARD, en fait une présentation détaillée. Le budget est équilibré. 



Concernant Grand Ski, il précise une participation de l’O.T de 5 000 € et du Syndicat Mixte 

de 5 000 €. 

 

3) Refonte du site Internet. 

Dominique LIEGEOIS fait une présentation des propositions. Celle présentée par Ingenie, qui 

permet une parfaite compatibilité avec la plateforme Apidae Tourisme, est développée plus 

précisément, car elle répond au mieux à nos besoins (elle intègre la création des formulaires 

pour l’importation dans la base de données de contact, que nous envisagions par ailleurs). Le 

budget est de 19 500 € HT.  

Cette proposition est adoptée à l’unanimité des membres, moins un vote contre (Gérard 

DUMAZ).  

 

4) Plans alpin et nordique, plan 3D station, version papier. 

Présentation par le Directeur du projet et du devis de réalisation de ces plans, qui s’élève à 9 

500 € HT, qui seront pris en charge à 50/50, O.T. / Syndicat Mixte. 

A ce montant, il faut ajouter 1 500 € HT / an pour les mises à jour. 

Le projet est adopté à l’unanimité. 

 

5) Championnat de France de boules lyonnaises de juillet 2017. 

Chambéry – SavoiExpo sollicite l’O.T. pour subventionner cette Manifestation. 

Le C.A. serait d’accord pour participer à hauteur de 1 500 € sous réserve d’une évaluation des 

retombées touristiques. Dominique LIEGEOIS est chargé de négocier les contreparties 

publicitaires. 

 

6) Promotion station au travers des athlètes club de ski. 

Pour ce faire, il y a nécessité de faire un vrai contrat avec le club nordique. Michel FRUGIER 

est d’accord pour prendre en compte cette demande dans le budget 2017. 

 

7) Installation d’un écran à l’O.T Féclaz. 

Le C.A. est d’accord dans la limite d’une dépense de 800 €. 

 

8) Information. 

En raison de ses problèmes actuels de santé, le Président a demandé à Yves RADICI, membre 

de Droit au C.A.,  bien au courant du fonctionnement de l’O.T., de le remplacer 

temporairement dans sa tâche de direction de l’Office.   

 

9) Questions diverses. 

Les membres du C.A. demandent que les dépenses qui font l’objet de plusieurs devis soient 

accessibles avant les réunions de décision du C.A., soit par une réunion préalable, soit par 

mails. 

 

 

En l’absence d’autres questions, le Président lève la séance, et remercie les membres présents 

de leur participation. 

 

 

Fait à Les Déserts, le 4 juillet 2016 

 

Le Président,       La Secrétaire de séance, 

Claude BERNARD                                                               Laurence FRANGIN 


